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Abstract:
This study evaluated the effectiveness of the Many-Facet Rasch Model (MFRM) and Generalizability Theory (G-Theory) as applied to an application selection process for a Master of Education – Counselling Program. Current literature pertaining specifically to counselling admissions is essentially absent. Hence, this study investigated the items used to score and rank applicants as well as rater characteristics for each of the members on the application selection committee. The design, results, and findings have implications for admissions procedures and practices at other universities within Canada. Overall, the MFRM and G-Theory functioned as appropriate measurement tools for assessing counselling admission items, raters, and applicants. 
Résumé:

Cette étude a évalué l'efficacité du modèle de mesure à multi-facettes de Rasch (MFRM) et de la Théorie de la généralisabilité  lorsqu’appliqués à un processus de sélection d'applications pour un programme de maîtrise en éducation en counseling. Il existe présentement un vide quant à la recherche se rapportant spécifiquement aux admissions dans des programmes de counseling. Ainsi, cette étude a examiné les éléments utilisés pour évaluer et classifier chaque demande, en plus de considérer les caractéristiques des évaluateurs pour chacun des membres du comité de sélection. La conception, les résultats et les conclusions ont des implications pour les procédures et les pratiques d'admission dans d'autres universités au Canada. Dans l'ensemble, le MFRM et la Théorie de la généralisabilité fonctionnaient comme des outils de mesure appropriés afin d’évaluer les éléments rattachés aux admissions dans un programme de counseling, soit les items, les évaluateurs et les candidats.
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